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要闻 5

! ! ! !本报讯 党的十九大胜利闭幕
后，按照中央统一部署和市委要
求，上海把学习宣传贯彻十九大精
神和习近平新时代中国特色社会
主义思想作为首要政治任务，注重
发挥十九大代表作用，体现多形
式、分层次、全覆盖的要求，加大学
习宣讲力度，在全市上下迅速兴起
学习十九大、宣传十九大、贯彻十
九大的热潮，第一时间把十九大的
声音传播到千家万户，把党的好政
策带到老百姓中去。截至目前，本
市出席十九大的 !"名代表共宣讲
#$%多场，覆盖社区、机关、学校、医
院、企业等各领域。

连日来市领导以身作则率先
垂范，通过基层调研、举行会议、宣
讲等实际行动带动广大干部群众
学习宣传贯彻十九大精神。出席党
的十九大代表返沪后，也马不停蹄
地整理宣讲材料、学习体会和参会
感悟，第一时间就开始面向基层党
员群众宣讲十九大精神，重点宣讲

十九大的重大意义、十九大报告的
主要内容、十九大的重大部署等。
市金融党委、市建交党委、市教卫
党委、市经信党委、市国资委党委
主要负责同志均在返沪后的第一
时间举行中心组（扩大）学习会，并
对本系统学习宣传贯彻十九大精
神工作作出部署。奉贤区委书记庄
木弟一回到上海，就直接赶赴区农
委和相关单位负责同志进行座谈，
提出要把“乡村振兴战略”作为本
区学习贯彻的重要内容。长宁区委
书记王为人、金山区委书记赵卫星
还分别以普通党员身份参加支部
学习交流，第一时间将“冒着热气”
的十九大精神与支部全体党员分
享，共同探讨工作新思路。普陀区
莲花公寓居民区党总支书记梁慧
丽返回社区后，立即与小区居民座
谈交流分享参会感受，把中央惠民
政策、惠民利民帮民爱民的好政策
让小区居民了解，切身感受到党的
坚强领导和责任担当。

代表们采取党员群众喜闻乐
见的形式进行宣讲，既有面对面的
座谈、研讨和交流，也有电视电话
会、报告会，甚至新媒体互动。嘉定
区委书记马春雷利用党员远程教
育“直播课堂”的形式举行全区党
员负责干部会议，突出“原、严、新”
要求；宝山区委书记汪泓专程走进
上海工程技术大学与广大师生交
流座谈参会心得；虹口区委书记吴
信宝、杨浦区委书记李跃旗分别来
到提篮桥街道晋阳居民区、四平路
街道鞍山四村第一居民区，用群众
语言把十九大精神送到基层党员
群众的心坎里。浦东新区人民检察
院公诉二处副调研员、检察员施净
岚通过视频会议的形式，向全市
&$%%多名检察干警宣讲十九大精
神对政法工作的新要求，推动更高
层次上平安上海、法治上海建设；
市第一中级人民法院刑二庭副庭
长、审判员周欣来到长宁区天山路
街道，围绕全面依法治国的总目

标，畅谈对十九大报告的理解和体
会，并表示要为人民群众提供更好
的法律服务；市公安局经侦总队九
支队支队长钱红昊来到上海公安
学院与青年学员分享参加十九大
的心得体会，并寄语大家要一切为
了人民，练就“新时代的本领”。中
国电信上海公司崇明局销售组织
与现场管理邱莉娜参加崇明区委
中心组（扩大）学习会，讲述着自己
参加十九大的点点滴滴，“过去认
为做好工作是岗位职责的专业要
求，现在更加多了一份使命感，要
带动身边同事一起做得更好”。

代表们还注重立足实际，覆盖
条线，围绕党员群众关注的热点难
点问题，把十九大报告中的有关精
神讲清楚、讲明白，进一步凝聚党
心民心、扩大社会共识。来自工、
青、妇的代表，两新组织的代表，文
化教育卫生系统的代表等等，也都
在各自系统通过各种形式，向群众
作了各有特色的报告和宣讲。
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! ! ! !本报讯 市委副书记、市长应勇
昨天下午在百联集团、锦江国际集
团调研时指出，站在上海国资国企
改革的新起点上，本市竞争类国有
企业要深入学习贯彻党的十九大精
神，切实以习近平新时代中国特色
社会主义思想为引领，不忘初心、聚
焦主业，坚持市场化、专业化、国际
化方向，在深化改革创新中提升质
量效益，完善市场化体制机制，提升
企业发展活力和核心竞争力。要牢
牢抓住新一轮消费升级的机遇，大
力探索新技术、新模式、新业态，不
断满足人民日益增长的美好生活需
要，努力走出一条竞争类国企创新
转型发展的新路。
应勇指出，市场化就是要以市

场为导向，在参与市场竞争中发展，
让市场在资源配置中起决定性作
用；专业化就是要对标国际一流，使
企业运行的各环节、各方面工作都

围绕主业和质量效益转，进一步做
大做强做优主业；国际化就是要抓
住“一带一路”建设等重大机遇，加
快全球产业布局，同时也要加强海
外资产管理，探索形成有效防范风
险的办法。竞争性国企能不能搞好，
关键是企业经营理念、模式业态和
体制机制能不能更好地适应和满足
市场需求，提供更好的消费体验。
应勇指出，百联集团要在前期

转型探索的基础上，进一步加大改
革创新力度，真正实现脱胎换骨般
的转型发展，努力成为消费升级的
引领者、商业模式的创新者、国企改
革的探路者。锦江国际集团要立足
新起点、争取新业绩，力争成为上
海国有企业改革创新的典范，成为
中国酒店业转型升级的典范，成为
中国民族品牌“走出去”的典范，打
造具有全球竞争力的世界一流酒
店集团。

! ! ! !应勇赴百联锦江调研! 要求坚持
市场化专业化国际化发展方向

走出竞争类国企
创新转型发展新路

! ! ! !“从东北到华北：一个中国军
人的历史抉择”上海巡展，近日在
位于徐汇区的上海交通大学钱学
森图书馆亮相。

展览以共和国开国上将、原
东北军将领吕正操投身中华民族

抗日战争的光辉历程为主线，通
过图像、档案等珍稀文献和日记、
勋章等珍贵实物，向市民生动再
现了吕正操从东北军爱国军官到
共产党抗日将领的成长过程。
本报记者 易蓉 孙中钦 摄影报道

开国上将吕正操抗战史料巡展
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不忘初心 牢记使命 永远奋斗


